

Seria convenient un nou Pla General amb consens

Recentment s'ha aprovat, en fase inicial, el nou Pla General d'Ordenació Urbana de Granollers, allò que ara s'anomena POUM. I ha estat així, tot i els vots en contra dels dos partits de l'oposició del Consistori granollerí, quan l'anterior Pla General (el de l'any 1984) ho va ser amb l'acord unànime de totes les forces polítiques representades a l'Ajuntament de la nostra Ciutat.

No seré jo, autèntic neòfit en la matèria i en un espai tan reduït, qui analitzi tècnicament les bondats o els defectes d'aquesta nova ordenació urbanística, però sí que m'agradaria opinar sobre la necessitat de que una eina tan important pel desenvolupament de la nostra ciutat en el decurs dels propers 20 anys, fos contemplada no com una oportunitat per la controvèrsia política, sinó com una oportunitat de fer Ciutat, en majúscules, lluny del protagonisme per a uns o el desgast per als altres. Seria convenient que l'esperit de la transició política de finals dels 70 i principis dels 80, etapa en la que es van elaborar la majoria dels primers Plans Generals en democràcia, tornés a ser vàlid per Granollers. Si en aquell moment els uns i els altres van aparcar els interessos més partidistes tot i les grans desconfiances que podrien haver existit (precisament per tractar-se de la primera elaboració urbanística després del període franquista), ara sembla que hauria de ser més fàcil. Potser no cal que es retorni a aquella unanimitat, però com a mínim seria desitjable que el Pla

que finalment acabés aplicant-se recollís propostes de tots els colors, que ningú podés atribuir-se el cent per cent de la seva autoria.

Crec que no seria bo, pensant en aquests propers 20 anys (temps en el que de ben segur es succeiran diversos governs municipals), que el disseny de la futura ciutat només obeís a un determinat criteri. Granollers ha de créixer plural, obert al món i on tots els actors polítics se'n sentin, amb major o menor grau, còmplices. Si finalment la majoria acaba imposant-se per la força legítima dels seus vots, però no pel convenciment de les seves propostes, aquest nou Pla naixerà inestable i sempre serà vist amb desconfiança per un ampli sector de la ciutat...

M'agradaria pensar que en l'aprovació inicial només s'han volgut plasmar amb claredat els punts de partida estratègics d'uns i altres i que ara, aprofitant el període d'exposició pública, tots plegats buscaran apropar les seves posicions. Si a l'aprovació definitiva s'aconseguís un Pla més consensuat, encara que -repeteix-no necessàriament unànime, Granollers podrà desenvolupar-se més tranquil·lament i sense constants temptacions de revisar precipitadament allò que ara ha costat tant.



⇒ RAMÓN DAVÍ

LA ULTIMA CARTA

Recogida de firmas

¿Tiene hijos? ¿Tiene hijos pequeños? Si está en esta situación y, Dios no lo quiera, falleciera en un accidente usted y su esposo/a, ¿le daría igual que sus hijos fueran adoptados por una pareja formada por dos hombres o por dos mujeres homosexuales, o preferiría que la pareja fuera formada por un hombre y una mujer? Contestar a esta pregunta puede clarificar la situación para quienes tienen dudas ante **la propuesta de ley** que permite la adopción por parejas homosexuales. No es lo mismo pensar en general que aplicarla a quienes uno ama o a uno mismo.

Por otra parte, se quiere llamar matrimonio a una pareja homosexual. Hasta ahora se entendía que el matrimonio era constituido por un hombre y una mujer que, normalmente, podrán tener y educar a unos hijos. Llamar matrimonio a otro tipo de convivencia es **confundir y engañar**. Los lazos afectivos entre dos personas no son suficientes para llamarles matrimonio. Si fuera así, también la convivencia de dos hermanos, o de un tío y su sobrina, o de un abuelo con su nieto, tienen unos lazos afectivos fuertes y, muchas veces, más estables que los de una pareja del mismo sexo.

Ante la propuesta del Gobierno de legislar como matrimonio las parejas homosexuales y de que puedan adoptar, se han iniciado diversas acciones. Entre ellas destaca la **"Iniciativa Legislativa Popular"**. La Constitución permite que se vote en el **Congreso de los Diputados** una propuesta de Ley que sea apoyada por **500.000 ciudadanos**. Se ha constituido el Foro Español de la Familia, que aglutina muchas entidades -católicas o no- que **están recogiendo firmas** para llevar al Congreso una propuesta que mantenga en el Código Civil que sólo se puede llamar matrimonio a la unión de un hombre y una mujer, y también para que no puedan adoptar dos personas del mismo sexo.

También hay homosexuales que han firmado a favor de esta recogida de firmas. Pues la propuesta no va en contra de la persona con tendencias homosexuales, sino que va a favor de **la verdad del matrimonio y de la educación de los niños**. Y estos temas son tan importantes que merecen el apoyo de todos los que queremos el bien de la sociedad.



⇒ XAVIER SOBREVÍA

Lamentable: Los jóvenes fuman demasiados "porros"

SEMPRONIA

Con un énfasis propio de alguien que está de vuelta y, por lo tanto, pone constantemente el freno al contenido de la información, el responsable del "Centre d'Atenció i Seguiment de les Drogodependències" de nuestra ciudad, en el pasado número de nuestra Revista del Vallès, informa de la situación de ese escabroso tema en Granollers.

El que firma este escrito lo está haciendo totalmente noqueado. Los datos y las estadísticas son alarmantes, aunque se nos comunique a "media voce": ¡jóvenes de Granollers, de entre 12 y 14 años de edad, consumen "porros" habitualmente!

La primera reacción es de desespero, puesto que conocer tan grave circunstancia, se nos antoja que incluso no nos permitirá dormir en paz. Si además te informan de que los casos conocidos no son más que una pequeña parte de los jóvenes que consumen droga, entonces el "apaga y vámonos" es la reacción. Postura negativa, desde luego, pero lógica en un luchador puesto fuera de combate.

Es de agradecer que se trate y se apliquen técnicas de reconocida solvencia impuestas para procurar paliar el impacto negativo que se dispara contra

toda la sociedad -en este caso, granollerense- y, muy especialmente, a los padres y familiares de los enfermos. Pero debemos decir -y decimos- que el fenómeno es de tal naturaleza y gravedad que sería oportuno que alguien nos orientara para que, ayudando a los enfermos, nos señalara cuáles son los motivos de tan grave situación, y quiénes son los responsables.

Parece ser que la causa de la perversión de esos jóvenes es el ambiente en general, demasiado permisivo; el desconocimiento de los peligros a los que, gratuitamente y a costa de su salud, se someten los que caen en la tentación. A lo peor también, los respectivos padres se encuentran sometidos a presiones tales que les impiden estar más al lado del niño, que ya es hombre. Al ambiente distenso, fecundador de situaciones negativas, etc., etc.

Los que somos creyentes, opinamos que una parte importante de las responsabilidades, con resultados tan nefastos para la comunidad, se deben a ese ambiente creado, desde hace bastantes años, respecto a la desinformación moral y religiosa. Naturalmente en las escuelas, institutos y universidades.

Granollers debe saber reaccionar y no permitir que una importante parte de la juventud sea víctima del vicio y de la droga. El medio ambiente está rarificado y, entre todos, le debemos devolver su pureza... ¡Que Dios nos oiga!